

Mon week-end à Genève

On découvre les toiles de Pierre Montant

Le peintre genevois Pierre Montant revient avec onze nouvelles toiles à la galerie La Cave, sise dans le sous-sol de l'immeuble 16, rue des Granges (entrée 4, rue Henri-Fazy). L'œil de l'artiste, toujours aux aguets, saisit des fragments de paysages, des détails d'architectures, qu'il restitue épurés et graphiquement spectaculaires. Le lac et la mer inspirent toujours autant cet adepte de la peinture à l'huile en grand format.

Jusqu'au 10 novembre, ouvert tous les jours de 14 h à 20 h

